

COLEGIOS OFICIALES / Colegio Profesional de Comerciales, Colegio de Agentes de la Propiedad Inmobiliaria

## Las empresas demandan Agentes Comerciales

El Colegio recibe 400 demandas de trabajo anuales que no cubren por falta de agentes comerciales que puedan representarlas

BURGOS.- El Colegio Profesional de Agentes Comerciales de Burgos se fundó en 1926 desde entonces mucho ha cambiado la profesión. «Todos los productos tangibles se pueden vender y las empresas necesitan un área comercial para poder distribuirlos», afirma el presidente del colegio burgalés, Lorenzo Galerón. Y es que existe una gran demanda de profesionales del sector. «Recibimos entorno a las 400 ofertas para representar multitud de productos procedentes de toda España, principalmente de fuera de Burgos, y los colegiados no pueden hacerse cargo de ello al tener su cartera de representadas bastante completa. Éste es un área en el que hay trabajo y nuestra función es la de mediar entre empresa y el comerciante», afirma Galerón. Para aquellos que empiezan el Colegio, ubicado en la calle Azorín 8, ofrece una serie de cursos de formación, iniciación a la informática e incluso mantiene un acuerdo, a nivel nacional con CCC para la obtención del título de Agente Comercial. Los inicios son duros en cualquier profesión pero en el colegio



En la imagen Lorenzo Galerón, presidente del Colegio Profesional de Agentes Comerciales. / VÍCTOR HERRERO

dan un empujón'. «Tenemos en marcha un programa para facilitar los inicios de todo profesional en el sector por el que le ofrecemos además de formación, que es permanente, dos ordenador con ADSL a su disposición y las instalaciones similares a un despacho para atender sus visitas y que costea el colegio», afirma su presidente. Se trata de la forma de lanzar la carrera del que se inicia en esta profesión y que hasta que no está confirmada el contrato entre empresa y comercial no se le hace la documentación necesaria para darle de alta como autónomo o la colegiación. La colegiación cuenta también con múltiples ventajas en gastos de vehículo, beneficios fiscales y acuerdos ventajosos con entidades bancarias. Mientras el sector se encuentra a las puertas de crear el Consejo Autonómico de Agentes Comerciales de Castilla y León del que tan sólo resta la aprobación de forma oficial por parte de la Junta. Además se ha suscrito un acuerdo con la Asociación de Trabajadores Autónomos para la búsqueda de mejoras a los 300 colegiados que hay en Burgos.



### ¿Buscas trabajo? Nosotros lo tenemos

Una profesión a tu medida. Acércate e infórmate

**Colegio Profesional  
Agentes Comerciales**

C/. Azorín, 8 bajo • 09005 BURGOS  
Tel. 947 20 50 46 • Fax 947 25 02 87  
E-Mail: burgos@cgac.es

**PDC**  
LA PLATAFORMA DE  
COMERCIALES

HORARIO: de lunes a viernes de 10 a 14 horas

Describe tus aptitudes para la venta y crea tu propia empresa

**AHORA PUEDES**

**Apoyo de inicio laboral íntegro:**

- Ponemos los medios materiales a tu alcance
- Conseguimos un trabajo a tu medida

- Te ayudamos a crear tu propia empresa
- Asesoramiento y seguimiento personalizado
- Contactos directos con empresas

**y recuerda ...**

**lo que profesionalmente necesites, pídeselo a tu colegio**